

11 de septiembre, 1985

Querido amigo:

Le confirmo mi carta del 19 de agosto. Unas líneas (apresuradas) para rectificar lo que le decía en el último (o penúltimo) párrafo. Los billetes que nos ha enviado la Fundación Príncipe de Asturias indican que la salida de Filadelfia-Nueva York para Madrid es el 3 de octubre, llegando a Madrid el 4. El mismo día queda ya marcado billete para el avión de Madrid a Oviedo que sale a las 8 de la noche. El día 5, por supuesto, es el de la entrega de premios. No nos será posible, por tanto, llegar a Santander antes. ¿Sería posible organizar la visita de las cuevas para el domingo, día 6? En este caso, podríamos ir de Oviedo a Santander por la mañana de dicho día y regresar a Santander por la tarde con el fin de tomar el avión de regreso a Madrid. Si esto no es posible, y hay que pensar en algún otro día, entre el 6 y el (digamos, 15), podríamos hacer un viaje de ida y vuelta a Santander desde Madrid.

En todo caso, muchas gracias. Hasta pronto, con un abrazo de

J Ferrater Mora